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идет ва-банк | Andrey Nazheskin: "Red
Ice joue son va-tout"

Автор: Надежда Сикорская, Мартиньи , 02.11.2011.

Генепальный директор ХК Red Ice Андрей Нажескин (© Nasha Gazeta.ch)
Как выяснилось, валезанский хоккейный клуб Red Ice на 70% «наш». О том, как и
почему, а также о сегодняшнем дне и планах Клуба мы побеседовали с его
генеральным директором.
|
Le club de hockey valaisan Red Ice est "russophone" à 70%. Son directeur général Andrey
Nazheskin a raconté comment on y est arrivé et a partagé avec Nasha Gazeta.ch ses
projets pour le futur.
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Andrey Nazheskin: "Red Ice joue son va-tout"

Россияне вкладывают в швейцарский спорт – это факт. Однако о некоторых случаях,
как о покупке невшательской футбольной команды Xamax Булатом Чагаевым,
широко известно, другие остаются незамеченными публикой. Вот и мы бы, наверное,
не узнали, что 70% акций хоккейного клуба Мартиньи принадлежит российским
вкладчикам, не сообщи нам об этом известный хоккеист, гость рубрики «Наши люди»
и просто наш читатель Игорь Федулов. 

И вот мы уже сидим с Генеральным директором клуба и членом Совета его
директоров Андреем Нажескиным, и сразу берем быка за рога.

Наша Газета.сh : Андрей, зачем россияне вкладывают в швейцарский спорт?

Андрей Нажескин: На мой взгляд, спорт объединяет людей, позволяет развивать
благоприятные связи. Одно дело – встретиться с банкиром у него в кабинете, а
другое – на трибуне, вместе болея за одну команду. Наши соотечественники, как
известно, вкладывают в спорт не только в Швейцарии.

О вкладчиках в Клуб всегда пишут обтекаемо – «российские инвесторы». Их
имена засекречены?

Члены Совета директоров и команда знают, о ком идет речь.  А остальным их имена
станут известны, когда Клуб начнет достигать поставленные перед ним цели. Могу
Вам сказать, что живут они в России, а хоккеем интересуются давно и серьезно.

А почему для подбора стоящего клуба обратились именно к Вам – Вы
специалист по хоккею?

Нет, не специалист, я занимался баскетболом (об этом мы и сами догадались, увидев,
какого  Андрей роста - НС), в хоккей играть тоже очень люблю. А обратились ко мне
потому, что я давно знаю этих людей и, видимо, они доверяют мне и моему мнению.

По каким критериям подбирался клуб – не по красному же цвету в его
названии?

(смеется) Нет, конечно, не по цвету. Инвесторов привлекли амбиции прежних хозяев
(они сохранили 30% акций), которые соответствовали их собственным : стремление
вывести клуб на качественно иной уровень. Кроме того, смотрели  мы и на
финансовую ситуацию, разумеется: баланс «Красного Льда» был лучше, чем у других
команд. Сегодня  Red Ice  - в региональной лиге 1, цель  - войти в национальную лигу
В.  Так что мы идем ва-банк!

В команде есть наши игроки – россияне  Дмитрий Малгин, Игорь Федулов  и
украинец Олег Сирица. И главный тренер наш – Альберт Малгин, бывший
ассистент главного тренера другой швейцарской команды, «Биль». Намерен
ли Клуб и дальше привлекать наших профессионалов?

Обязательно! Мы планируем создавать Академию (хоккейную школу-интернат) для
того, чтобы местные дети, а также дети  из России и СНГ не только  получали
хорошее образование,  но и  занимались хоккеем, становились профессионалами.
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А где Вы находите молодых игроков сейчас?

Смотрим среди ребят 16-18 лет, приезжающих в Швейцарию учиться. Несколько лет
назад приехал сюда учить язык Женя Кочетов из Челябинска, а теперь играет в
высшей лиге Франции. Кстати, наша молодежная команда  находится на втором
месте после  женевской Серветт.

Почему же он не остался  в вашем клубе?

Мы подавали соответствующий запрос, но не смогли удовлетворить критерий
зарплаты, мы ведь еще только региональный клуб.  Думаю, это вопрос времени.

А что вы будете делать со всеми этим новыми игроками, ведь состав команды
обновляется не так часто?

Каждый клуб заинтересован в формировании хороших кадров, ведь, продав  своих
воспитанников коллегам, мы получаем  взамен не только деньги, но и зарабатываем
репутацию хорошей школы хоккея.

Многие наши соотечественники, занимающиеся бизнесом в Швейцарии,
жалуются, что к ним относятся предвзято, в частности, представители
прессы. Почувствовали ли Вы какой-то негатив в связи с «русскостью»
инвесторов?

Еще как! Да местные журналисты этого и не скрывают! Вот только один конкретный
пример: мы проиграли очень важный для команды матч против Сиона, после чего
было принято решение уволить тренера. В появившейся после этого статье во вполне
уважаемой валезанской газете говорилось о нашей схожести с Xamax, о том, что не
была готова новая форма, о том, что смена тренера говорит о нестабильности
клуба… короче, о чем угодно, только не об игре!

Что входит в Ваши обязанности как генерального директора Клуба?

Прежде всего, я выступаю связующим звеном между командой и Советом
директоров.

А трудно вообще управлять хоккейным клубом?

Конечно, ведь это спорт, результат игры невозможно предвидеть, для хорошей игры
необходимо стечение многих факторов: хорошая форма игроков, их
мобилизованность, настрой….  Кроме того, в Швейцарии есть своя специфика:
победитель национального чемпионата определяется не по совокупности побед, а
лишь по результату финального матча. Для сравнения, в России принимается в
расчет серия до 4 побед.  Мы в прошлом сезоне выиграли все матчи, кроме
финального – и, соответственно, остались без кубка. Очень обидно!

Связаны ли профессиональные успехи клуба со стабильностью финансовой
поддержки акционеров?

Прямой связи нет, но, понятно, что каждый предприниматель хочет, чтобы дело, в
которое он вкладывает капитал, развивалось успешно, и хоккейный клуб не является



исключением.  Факт того, что Red Ice  поддерживают многие местные спонсоры, а
также международные компании говорит о том, что мы на правильном пути.

Есть ли у Клуба конкретная цель на 2012 год?

Для побед на катке нам нужен надежный тыл, поэтому наша первоочередная задача
– поддержание и развитие столь необходимой нам инфраструктуры. А дальше –
продвижение к национальной лиге В.

Ну что же, успеха и, надеюсь, через год Вы расскажете читателям, как
справились с поставленными задачами.

От редакции: 5 ноября все читатели Нашей Газеты.ch сердечно приглашаются на
матч ХК Red Ice – Uni Neûchatel. Он состоится в 19 часов в Мартиньи на катке Patinoire
d’Octodure.
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